
7 Pièces

150 m²

Réf. 84190950

6 000 €

Cannes
Maison à louer (06400)
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Située proche du centre-ville et à quelques minutes des plages et des

commerces,  cette  villa  avec  piscine  à  la  fois  fonctionnelle  et

chaleureuse  offre  de  belles  prestations.Récemment  rénovée,  d'une

superficie  d'environ  150m²,  elle  se  compose  de  5  chambres,  d'un

lumineux séjour ouvrant sur grande terrasse, d'un bureau, d'une salle à

manger  et  d'une  cuisine  entièrement  équipée.La  terrasse  avec  salon

d'été et piscine permettent de profiter pleinement du soleil.Un mini-golf

vient compléter ce bien.

Located close to the city  center  and a few minutes from the beaches and shops,

this  villa  with  swimming  pool,  both  functional  and  welcoming,  offers  great

amenities.Recently  renovated  and  with  an  area  of  approximately  150  sqm,  it

consists of 5 bedrooms, a bright living room opening onto a large terrace, an office,

a  dining  room and  a  fully  equipped  kitchen.The  terrace  with  summer  lounge  and

swimming  pool  are  ideal  to  enjoy  the  sunshine.A  mini-golf  course  completes  this

property.

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
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